

Ressort: Lokales

Strafverteidiger gegen Präventivhaft für Gefährder

Berlin, 05.03.2017, 20:26 Uhr

GDN - Der Vorsitzende der Initiative Bayerischer Strafverteidigerinnen und Strafverteidiger, Jan Bockemühl, hat sich gegen die von Bayern geplante unbegrenzte Präventivhaft für sogenannte Gefährder ausgesprochen. "Das Vorhaben erinnert mich an Guantanamo", sagte der Jurist der Tageszeitung "Neues Deutschland" (Montagsausgabe).

"Dort werden Menschen seit Jahren aufgrund eines Verdachts ohne anwaltlichen Beistand und ohne Aussicht auf eine Gerichtsverhandlung gefangen gehalten." Bockemühl befürchtet, die Präventivhaft solle im Jahr der Bundestagswahl populistisch durchgesetzt werden. "Für die CSU geht es um 50 Prozent plus X. Und diese Prozente will sie offenbar bei der AfD holen."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-86210/strafverteidiger-gegen-praeventivhaft-fuer-gefaehrder.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619